

VW bucht 1500. Passat-GTE-Testfahrt

Die im Rahmen der Ausstellung „Making the Future real – Wir bringen die Zukunft in Serie“ im Drive-Volkswagen-Group-Forum angebotene Probefahrt im Passat GTE durch Berlin stößt bei den Besuchern auf großes Interesse. Seit dem 1. Dezember 2016 haben 1500 Interessenten die Möglichkeit, sich selbst von der innovativen Technik des neuen Modells aus Wolfsburg zu überzeugen, genutzt.

Die Probefahrt dauert dreißig Minuten und führt an den wichtigsten Sehenswürdigkeiten von Berlin vorbei. Begleitet von einem der zwei Trainer der Volkswagen-Driving-Experience dürfen die Interessanten die Besonderheiten des Passat GTE selbst erfahren.

Eine Anmeldung für eine Probefahrt ist bis zum 28. Februar 2017 direkt im Drive. Volkswagen Group Forum, Friedrichstr./ Ecke Unter den Linden möglich. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen-Driving-Experience.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen